



Hacienda y SEP aprueban recursos extras para los docentes de bachillerato

Autorizaron un monto de 450 millones de pesos distribuidos en los próximos tres años

LAURA POY SOLANO

Dirigentes del Frente Nacional de Sindicatos de Educación Media Superior (FNSEMS) informaron que ayer por la noche se acordó con autoridades federales entregar 450 millones de pesos para atender las demandas de trabajadores y docentes de Telebachilleratos Comunitarios, Colegio de Bachilleres (Colbach) y Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos (Cecytes).

En reunión con funcionarios de las secretarías de Hacienda y Educación Pública, “aseguraron que todo está aprobado para que este recurso se integre al dictamen de Egresos, pero será un monto distribuido en los próximos tres años, por lo que está lejos de cubrir las necesidades planteadas a las autoridades”.

En entrevista con *La Jornada*, el profesor Blas Escobedo Hernán-

dez, secretario general de la Federación de Sindicatos Académicos del Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (Conalep), indicó que “en la propuesta no se incluye a nuestra casa de estudios, que demanda fondos por 2 mil 800 millones de pesos, por lo que se propuso que regresarán nuevamente a una consulta con Hacienda para definir cómo se podrían atender las necesidades urgentes” de esta institución.

Agregó que la dirigencia del FNSEMS se comprometió a un “repliegue temporal” del plantón instalado en San Lázaro, tras acordar una próxima reunión con autoridades de la SEP y Hacienda el próximo 31 de este mes, “plazo límite para conocer la contrapropuesta del gobierno federal a fin de atender nuestras demandas, y de no tener un resultado positivo, vamos a estallar el paro en todos los planteles”, advirtió.